

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Soyons de vrais chrétiens

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 101

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Soyons de vrais chrétiens

Un jour, au fond des catacombes romaines, M. de Rossi nous montrait les tombeaux des premiers chrétiens et les pierres vénérables où plus que personne, il avait lu les confidences de leurs religieuses pensées et de leurs espérances. « Ah! nous disait-il, ah ! ils avaient une ferme foi à la résurrection ; ils comptaient bien se lever un jour de la poussière. » Cette ferme foi est la nôtre ; comme eux nous attendons fermement le grand jour de l'universelle réparation, où toute chair revivra : *Carnis resurrectionem*. Soyons seulement ici-bas, oh! soyons de vrais chrétiens, des membres vivants du corps du Christ, cherchant la ressemblance de leur chef, assurés alors de le suivre dans la vie et la gloire éternelles.